

Marre du droit, débouchés dans les relations internationales?

Par **droitdbosser**, le **05/06/2014** à **14:06**

Bonjour à tous,

Ayant récemment validé ma L2 de justesse et partant en Chine pour ma L3, je réfléchis actuellement à mon orientation professionnelle.

J'avoue avoir fini péniblement cette année et ne pas me sentir capable de poursuivre un M1 à ce rythme.

Je souhaite donc me réorienter dans le domaine des relations internationales. Cependant, les débouchés relatifs à ce domaine semblent rares voir inexistants, notamment en face face à la concurrence de science po...

Le droit public international m'intéresse également, si certaines pouvaient m'apporter leurs témoignages sur les sujets étudiés et leurs avis sur la matière je les en remercie d'avance.

[smile4]

Par **Yn**, le **05/06/2014** à **16:36**

Salut,

La question est invariablement la même : quel est ton projet ?

D'ailleurs, quel domaine des relations internationales précisément ? C'est un terme un peu fourre-tout dans lequel tu as notamment :

- Les relations internationales publiques, elles rassemblent toutes les problématiques de droit européen, DIPublic, droits de l'homme, etc. N'étant pas spécialiste de ce domaine, je m'abstiens de tout commentaire.

- Les relations internationales privées, elles rassemblent le droit des affaires, les relations entre personnes privées, l'arbitrage, etc. Tu as de très nombreux débouchés dans ce domaine, mais il s'agit d'une filière juridique. Les matières étudiées sont passionnantes mais très techniques.

[citation]Je souhaite donc me réorienter dans le domaine des relations internationales. Cependant, les débouchés relatifs à ce domaine semblent rares voir inexistants, notamment en face face à la concurrence de science po... [/citation]

Tu seras potentiellement en concurrence avec les sciences-po sur l'aspect politique, voire commercial de ces relations. Côté du juridique, tu es tranquille, les sciences-po ne font pas de droit (au sens technique du terme).

Par **droitdbosser**, le **05/06/2014** à **21:28**

Les relations internationales publiques assurément :)

Mon seul projet actuellement est de trouver un domaine qui me plait suffisamment pour que j'envisage de faire une carrière dans le domaine (ça peut paraître étrange mais je procède par élimination plutôt que par choix)

Mon rêve suprême serait un poste au sein du OIG mais étant réaliste je sais que les postes y sont rares et chers